

20 avril 2023

LA NEGO FANTOME!

Lors du lancement de la négociation du nouveau protocole 2023/2027, le Directeur général avait annoncé un calendrier très (trop) ambitieux avec une version finale souhaitée pour fin mars!

Depuis rien ne se passe comme prévu.

Nous sommes mi-avril et on en est encore à la V0 diffusée début mars... Les premières réunions bilatérales ont eu lieu mi-mars et depuis plus rien.

Par contre, certaines OS déposent des préavis et obtiennent, hors négociation protocolaire, des mesures conséquentes qui vont impacter le budget du protocole.

Pour FO, ceci n'est pas acceptable. Il convient de changer rapidement de cap et de revenir à des méthodes qui ont fait leur preuve dans les protocoles passés : des réunions bilatérales puis des plénières permettant d'avoir une vision globale des sujets avec l'ensemble des OS et de construire un protocole le plus équitable possible.

FO attend une V1 rapidement avec des mesures équilibrées pour TOUS les personnels et notamment tous ceux qui ont été injustement oubliés lors des revalorisations indemnitaires annoncées en septembre 2022.

